



すずしろくん

勝山高校蒜山校地 学校新聞

# ひるこう タイムズ

第187号 H31. 4. 25  
毎月25日発行  
勝山高校蒜山校地 教務課  
katuyama-hiruzen@pref.okayama.jp

☆ひるこうタイムズ記者  
(取材・記事の執筆・撮影)

2年生: I・A K・M  
N・Y H・M  
3年生: I・E

蒜山ABC部 (文化部)

## ☆新任式

4月8日(月)に新任式がありました。新たに内田 浩文(うちだ ひろふみ)先生、藤井 貴子(ふじい たかこ)先生、浮田 智也(うきだ ともや)先生の3名の先生と、平岡 明子(ひらおか あきこ)事務長、金平 幸二(かねひら こうじ)総括主幹、植田 憲介(うえだ けんすけ)主事の計3名の事務の先生が加わりました。代表して内田先生から挨拶があり、蒜校への思いを話してくださいました。始業式は、副校長先生のお話があり、休み明けのほのぼのとした雰囲気、真剣な空気が漂っていました。



よろしく  
お願いします！

## ☆入学式

4月9日(火)に入学式がありました。22名の新入生は緊張した様子で入場してきました。名前を呼ばれて一人ずつ大きな声で返事をする姿はこれからの高校生活に夢と希望を持っていくようでした。1年生の新入生宣誓はとても素晴らしい、これからの学校生活への意気込みを感じる事ができました。新1年生には蒜校生の自覚を持ち、素敵な高校生活を送ってもらいたいです。



## ☆新入生インタビュー

新入生の皆さんにインタビューしました。1年生一人ひとりの熱意が感じられ、これからの活躍に期待しています。

質問は次の3つです。

- ・高校生活3年間の目標は？
- ・蒜校の印象は？
- ・高校生活で楽しみにしていることは？

Q 高校生活3年間の目標は？

- ・進路を考えながら勉強する
- ・単位を取る
- ・楽しく過ごす
- ・英検・漢検などの資格をとる
- ・中学の時よりも自分から行動する

Q 蒜校の印象は？

- ・自然が多くて過ごしやすい
- ・みんな仲良し
- ・優しい先生、先輩が沢山いる
- ・歴史がある
- ・蒜山の自然を生かした授業が多い

Q 高校生活で楽しみにしていることは？

- ・三座祭や修学旅行などの行事
- ・お弁当
- ・授業
- ・部活動
- ・新しいクラスメイトと仲良くなること

## ☆部活動説明会

4月10日(水)の5時間目に、部活動説明会がありました。スキー部、蒜山ABC部、球技同好会、生徒会執行部の順で説明していききました。新1年生の皆さんはそれぞれの部の説明をしっかりと聞いていました。これからの3年間、部活動・同好会に積極的に参加し、頑張ってください！



## 4・5月の日程

- ☆4月
- 26日(金) 心電図等検査
  - 29日(月) 昭和の日
  - 30日(火) 国民の休日
- ☆5月
- 1日(水) 即位の礼
  - 2日(木) 国民の休日
  - 3日(金) 憲法記念日
  - 4日(土) みどりの日
  - 5日(日) こどもの日
  - 6日(月) 振替休日
  - 7日(火) 課題考査
  - 8日(水) スクールカウンセラー来校日
  - 9日(木) 内科検診  
第2回生徒評議員会
  - 10日(金) 美作総体結団式
  - 11日(土) 美作総体(～12日)
  - 13日(月) 美作総体収納式
  - 15日(水) 生徒総会
  - 16日(木) 耳鼻咽喉科検診  
尿検査(2次)(～17日)
  - 17日(金) 春季球技大会
  - 22日(水) 進路ガイダンス  
(2、3年)
  - 27日(月) 第1学期中間考査(～29日)
  - 29日(水) スクールカウンセラー来校日
  - 30日(木) 学校運動器検診
  - 31日(金) 英語検定(一次)

## ☆転任式

4月12日(金)の6時間目に転任式が行われました。今回異動された先生の中で、小村 咲絵(こむら さきえ)先生、中塚 龍晟(なかつか りゅうせい)先生、森藤 康郎(もりとう やすお)先生の3名が来校されました。学校生活の様々な場面で大変お世話になり、先生方と過ごした日々を思い出すと、本当にあつという間でした。式の中では、一人ひとりの先生方にご挨拶していただき、蒜山校地に対する思いを語っていただきました。ご都合がつかず、式に出席できなかった先生方もいらっしゃいましたが、大変お世話になりました。新天地でも是非、頑張ってください。



## ☆退任インタビュー

退任された先生方にインタビューしました。

質問内容は

- ① 蒜校での思い出
- ② 次の学校で頑張りたいこと
- ③ 蒜校の生徒へメッセージ

小村 咲絵(こむら さきえ)先生(英語)

① たくさんあつて話しかれませんが、みんなとすごした一日一日が思い出です。少人数だからこそ楽しく過ごすごことができ、たいへん幸せでした。

② まずは担当学年の生徒全員の名前と顔を覚えること。そして英語をより磨くことです。

③ みんなと別れるのは本当に寂しいです。つらくなったら、みんなの顔を思い出して頑張ってくださいと思います。



森藤 康郎(もりとう やすお)先生(国語)

① ノートリアやキジ、タヌキなど野生の動物を校内で見たことです。

② (②)の質問はありません。

③ 岡山県で1番自然に恵まれた環境で、充実した高校生活を送ってください。



中塚 龍晟(なかつか りゅうせい)先生(英語)

① 毎日の授業でみんなが頑張っていたこと、部活をしたり、放課後にみんなと話したこと、すべてが思い出です。

② まずは学校に慣れること。そして生徒のみんなが少しでも成長できるようにしたいです。

③ 高校生活は長いようで短いです。一日一日を大切に何事にも挑戦してください。今までありがとうございました。



## すずしくん 目撃 転任式...?



勝山高校蒜校地での勤務お疲れ様でした!

## ☆スポーツ大会

4月19日(金)に2、3年生合同でスポーツ大会がありました。種目はソフトボールでした。3年生地域創造コースの生徒がスポーツの授業の中で種目とルール、チームを事前に決めて行いました。縦割りの3チームがリーグ戦で争いました。どの試合も選手たちは集中して取り組み、最後まで結果の分からない接戦を繰り広げました。男女、そして学年の壁を超え、とても楽しくプレーすることができ、心に残るとても充実した時間となりました。

